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No desespero, Bobato ataca a Câmara e
enfurece vereadores aliados do Prefeito
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VEREADORES ALEX MAYER,
ADNAN E ANICE SERIAM

"CAPACHOS" DO PREFEITO?

 Os três não assinaram o documento que vai de encontro aos
anseios dos moradores dos bairros; as emendas fortalecem a
participação e representatividade dos vereadores no âmbito municipal
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PRETO NO   BRANCOPRETO NO   BRANCO

OS VEREADORES VÃO
"MAL" OU "MAL A PIOR" I?

Os eleitores iguaçuenses vem questionando a qualidade dos vereadores
desta legislatura. Afinal eles vão "mal" ou vão de "mal a pior"?

Uma coisa é certa. Como dá saudade dos vereadores das últimas legisla-
turas. Vereadores que cobram providencias do executivo é a coisa mais
normal do mundo. O difícil é escutar uns "bananas" tentarem defender o
indefensável. Ouvir o vereador Alex Meyer dizer para não comparar a Far-
tal com a FESPOP. Afinal uma cidade minúscula como Santa Terezinha de
Itaipu conseguir fazer uma festa daquelas e nós regredirmos 20 anos.

OS VEREADORES VÃO
"MAL" OU "MAL A PIOR" II?

Outro questionamento é a qualidade dos proje-
tos de leis, requerimentos e preposições?

Segundo a SPL da casa de leis, o dia 21 junho é
o Dia Internacional da Yoga. A vereadora Yasmin
Hachem, por meio de projeto de lei propôs a in-
clusão da data no Calendário de Eventos Oficiais
do Município. O famoso Yoga Day.

Este projeto de lei vai mudar a cidade de cabeça
para baixo. Possivelmente nos próximos anos po-
derá se considerado feriado municipal. A cidade po-
derá chegar a 100% da ocupação hoteleira com esse
dia tão especial. Será que no dia Yoga Day vai au-
mentar significativamente os números de vôos no

nosso aeroporto? Afinal a cidade é turística ou não?
Nas redes sociais o famoso PH escreveu: "Esse é o ponto. Se fossem

vários projetos, discussões, debates, questionamentos acerca dos proble-
mas da cidade,esse projeto nem seria notado. Mas essa Câmara é coniven-
te ou inepta, e a maior parte do trabalho se resume a títulos de cidadão
honorário, moções de aplauso e projetos irrelevantes... É duro de engo-
lir...", e conclui "Pra mim é uma questão de honestidade cognitiva. Pode até
criar o dia do krlho a 4, mas não justificar dizendo que isso vai ter relevân-
cia na economia da cidade".

Ainda nas redes sociais Vilson Bastos escreveu " A maioria destes vereado-
res são cueca de seda. Depois que atendem o povo, passam álcool nas mãos".

CAÇA AS BRUXAS
DENTRO DO PT

O Partido dos Trabalhadores de Foz do Igua-
çu estão sendo provocados para que montem
uma verdadeira caça as bruxas dentro do parti-
do. Uma militante do grupo de WhatsApp deno-
minado "Conselho Político PT" chegou a pedir
providencias a executiva do partido. No pedido
ela escreve "O que quero saber é quem dos no-
bres companheiros deste grupo repassou o
print", "Aguardo providências da executiva".

FARTAL VERGONHA
A Administração Chico Brasileiro voltou 20 anos atrás. Todos os muní-

cipes sabem que no mês de junho chove a faz frio. Voltamos a pisar na
grama molhada, como era a 20 anos atrás. Um retrocesso. Será que a "Afun-
dação Cultural" não sabia que a Fartal aconteceria no mês de junho. O que
falto? Faltou pulso ou vergonha na cara?

VER. ALEX MEYER PERDEU A CHANCE
DE FICAR COM A BOCA FECHADA

Na palavra livre na ultima sessão ordinária (19/06) o vereador Alex Meyer
com tanta sede de bajular o prefeito Chico, acabou falando bobagem. To-
dos sabem que os estudantes que comparecerem na casa de leis são maça
de manobra e um "puxadinho" do vergonhoso secretário Nilton Bobato.
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POLÍTICA ASSEMBLEIA

Desafios da Inovação no Paraná foi
tema de Audiência Pública na ALEP

O Bloco Parlamentar Digi-
tal e da Inovação realizou na
terça-feira (20) uma Audiên-
cia Pública que discutiu os
Desafios da Inovação. O
evento teve como objetivo
reunir especialistas, empresá-
rios, representantes do setor
público e demais interessados
onde debateram estratégias e
soluções para fomentar a ino-
vação no Paraná. O encon-
tro foi no Auditório Legislati-
vo da Assembleia.

Entre os temas que foram
abordados durante o encon-
tro, onde foram o apresenta-
dos os projetos de trabalhos
realizados pela Secretaria de
Inovação Modernização e
Transformação Digital, co-
mandada pelo secretário Mar-
celo Rangel.

A Defesa Civil do Paraná
também participou do en-
contro. O coordenador Co-
ronel Fernando Raimundo
Schünig falou sobre as novas
tecnologias que estão sendo
implantadas para o monito-
ramento do clima, além de
apresentar as novas estações
meteorológicas online que
estão em processo de im-

Da assessoria
Foto: Divulgação

Encontro proposto pelo deputado Batatinha (MDB) foi
realizado no Auditório Legislativo na manhã de ontem (20)

plantação no Paraná.
O Serviço Brasileiro de

Apoio às Micro e Pequenas
Empresas (SEBRAE) e a Fe-
deração das Indústrias do
Estado do Paraná (FIEP)
além de estudantes da área
também participaram do en-
contro, discutindo a importân-
cia da inovação para o desen-
volvimento econômico e so-
cial do Estado, bem como sua
aplicação em diferentes seto-
res, como agricultura, indús-
tria, saúde e serviços.

O deputado Batatinha, lí-
der do Bloco e idealizador da
Audiência, falou sobre a im-
portância destas discussões.
"A inovação é um dos pilares

para o progresso e o desen-
volvimento sustentável. Deba-
temos estratégias e ações que
possam impulsionar a inova-
ção no Paraná, gerando be-
nefícios para a população e
fortalecendo a economia do
estado", afirmou.

Composto pelos deputa-
dos Oziel Luiz Batatinha
(MDB), Anibelli Neto (MDB),
Denian Couto (Podemos), Do
Carmo (União), Douglas Fa-
brício (Cidadania), Samuel
Dantas (PROS), e Thiago
Buhrer (União) o Bloco Par-
lamentar Digital e da Inovação
busca estimular políticas públi-
cas e a criação de um ambi-
ente favorável à inovação no

Estado. A Audiência Pública
foi uma iniciativa para debater
os obstáculos e desafios en-
frentados pelo setor.

O evento teve transmissão
ao vivo pela TV Assembleia
por meio do canal 10.2, em TV
aberta, e do canal 16, da Cla-
ro/NET. O conteúdo também
foi acompanhado pelo canal
do YouTube do Legislativo
paranaense, permitindo que
pessoas de todo o Estado
acompanhem as discussões e
contribuam com perguntas e
comentários.

BLOCO PARLAMENTAR
DIGITAL E DA INOVAÇÃO:
O Bloco Parlamentar Te-

matico Digital e da Inovação
foi instalado na Assembleia
Legislativa do Paraná no iní-
cio desta legislatura e é com-
posto por sete parlamentares,
sendo eles; o líder, Oziel Luiz
Batatinha (MDB), e os mem-
bros, Anibelli Neto (MDB);
Denian Couto (Podemos);
Do Carmo (União); Douglas
Fabrício (Cidadania); Samuel
Dantas (PROS); e Thiago
Buhrer (União).

Seu objetivo é fomentar
políticas públicas e criar um
ambiente favorável à inovação
no Estado, buscando o pro-
gresso e o desenvolvimento
sustentável.

O objetivo da criação do
Bloco vem ao encontro do
destaque que o Estado do
Paraná tem recebido no seg-
mento de tecnologia da infor-
mação e comunicação
(TICs). Três cidades parana-
enses estão na lista da
Smart21 Communities of
2023, que seleciona anual-
mente as 21 comunidades
mais inteligentes do mundo. O
Paraná se destacou com os
municípios de Curitiba, Pon-
ta Grossa (Campos Gerais) e
Assaí (Norte), as únicas cida-
des da América do Sul pre-
sentes no ranking.
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POLÍTICA

Câmara deve aumentar valor das
emendas impositivas dos vereadores

LEGISLATIVO

Projeto de Carol Dedonatti (PP) prevê 2% sobre o orçamento
do município; metade deverá ser destinado à saúde

A vereadora Carol Dedo-
nati protocolou o projeto nº 2/
23 que altera os artigos 112 e
113 da Lei Orgânica do muni-
cípio, adequando o porcentu-
al das emendas impositivas do
poder legislativo.

O projeto já foi subscrito
por 13 vereadores e deverá
entrar em discussão no plená-
rio após apreciação das comis-
sões permanentes.

Apenas os vereadores Alex
Meyer (PP) e Adnan El Sayed
(PSD) não assinaram o pro-
jeto, que beneficia todos os
vereadores e a população de

Foz do Iguaçu, notadamente
as que residem na periferia.

Se o projeto for aprovado,
a Câmara terá a sua disposi-
ção o valor aproximado de R$
21 milhões de reais para os 15
vereadores fazerem suas
emendas impositivas. Atual-
mente, esse valor é de aproxi-
madamente R$ 15 milhões.

Ao justificar seu projeto,
Carol Dedonati citou a emen-
da constitucional nº 126: "As
emendas individuais ao proje-
to de lei orçamentária serão
aprovadas no limite de 2%
(dois por cento) da receita
corrente líquida do exercício
anterior ao do encaminhamen-
to do projeto".

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

A importância das emendas impositivas
As emendas impositivas tem

se tornado uma ferramenta es-
sencial para os vereadores no
exercício de suas atribuições le-
gislativas. Tais emendas são im-

portantes e fortalecem a parti-
cipação e representatividade
dos vereadores no âmbito mu-
nicipal. Essas emendas permi-
tem aos legisladores direcionar

recursos para demandas espe-
cíficas de suas comunidades.

Essa ferramenta legislativa
promove a efetividade do tra-
balho parlamentar, contribu-

indo para a melhoria da qua-
lidade de vida dos cidadãos
e o desenvolvimento local.
Contudo, é fundamental que
as emendas impositivas sejam

utilizadas de forma responsá-
vel, com transparência e fis-
calização adequada, visando
sempre o interesse coletivo e
o bem-estar da população.

Carol Dedonatti: "Queremos atender melhor aCarol Dedonatti: "Queremos atender melhor aCarol Dedonatti: "Queremos atender melhor aCarol Dedonatti: "Queremos atender melhor aCarol Dedonatti: "Queremos atender melhor a
população dos bairros".população dos bairros".população dos bairros".população dos bairros".população dos bairros".

Projeto que altera a LOM está sendo analisado pelas comissões permanentesProjeto que altera a LOM está sendo analisado pelas comissões permanentesProjeto que altera a LOM está sendo analisado pelas comissões permanentesProjeto que altera a LOM está sendo analisado pelas comissões permanentesProjeto que altera a LOM está sendo analisado pelas comissões permanentes

Orgânica visa essa adequação
a Emenda Constitucional, que
já prevê a porcentagem de 2%
(dois por cento), relativa às
emendas individuais ao Proje-
to de Lei Orçamentária".

IMPORTÂNCIA
O Tribuna Popular consul-

tou alguns vereadores que
subscreveram o projeto e eles
acreditam que a população
será beneficiada se essa emen-
da for aprovada em plenário.

"Todos os anos nós desti-
namos um volume considerá-
vel de recursos para investir

"As emendas impositivas de
execução obrigatória são im-
portantes porque elas garan-
tem que recursos públicos se-
jam destinados a projetos e
ações de interesse da popula-
ção, conforme as demandas
levantadas pelos vereadores",
explica Carol Dedonatti.

"Essas emendas são uma
forma de os vereadores exer-
cerem o papel de representan-
tes do povo e contribuir para
a construção de políticas pú-
blicas que atendam às neces-
sidades da comunidade",
acrescenta a vereadora.

Ao finalizar sua justificati-
va, a vereadora afirmou: "Por-
tanto, a presente Emenda à Lei

nos bairros que representa-
mos. Essas emendas visam
atender os anseios da popula-
ção e lideranças das comuni-
dades", justificou um vereador.

Outro representante do le-
gislativo favorável ao projeto,
destacou: "Graças a essas
emendas, nós conseguimos
atender pequenas demandas
das comunidades, melhorando
quadras de futebol, reparos
em escolas e creches, além de
dedicar a metade desses re-
cursos para a saúde, uma das
principais reivindicações da
população".
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GERAL

Vereadores Alex Mayer,  Adnan El Sayed
e Anice seriam "capachos" do Prefeito?
Os três não assinaram o documento que vai de encontro aos anseios
dos moradores dos bairros; as emendas fortalecem a participação
e representatividade dos vereadores no âmbito municipal

AMÉM

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

Apensar da importância
desse projeto que faz uma al-
teração da Lei Orgânica do
Município, os vereadores
Alex Meyer, Adnan El Sayed
e Anice Gazzaoui se recusa-
ram a assinar o documento.

Os três vereadores toma-
ram conhecimento da justifi-
cativa apresentada por Carol
Dedonatti, que está muito
bem fundamentada, e se ba-
seia em uma emenda consti-
tucional.

O que teria ocorrido para
os vereadores serem contra
esse projeto? Será que acos-
tumaram a dobrar a espinha e
dizer amém ao executivo? Será
que se tornaram capachos dos
que detém o poder maior? São
questões que os ilustres vere-

adores precisam explicar a
seus eleitores que solicitam
melhorias nos bairros.

Será que Alex Meyer, Ad-
nan El Sayed e Anice Gazzaoui
jogaram a toalha? Teriam  es-
quecidos para que foram elei-
tos e de tanto "lison-
jear para obter vanta-
gens" do prefeito Chi-
co, agora pretenderi-
am se tornar o pró-
prio executivo?

Até que dá para
entender a atitude de
Adnan El Sayed. Afi-
nal ele sempre foi do
contra. Suas atitudes
como representante do povo
deixam muito a desejar e as
atas da Câmara comprovam o
que afirmamos.

Por outro lado, não dá
para entender o posiciona-
mento do vereador Alex

Meyer. Logo ele que durante
a campanha eleitora e tam-
bém no início do mandato
sempre defendeu os bairros e
as entidades que o ajudaram
a se eleger.

Alex Meyer não costuma

pregar pregos sem estopa. Por-
tanto, alguma coisa deve existir
por trás desse posicionamento.
"Existem mais mistérios entre o
céu e a terra do que a nossa vã
filosofia possa imaginar".

Esse vereador, que vem da

periferia e urrava na tribuna da
Câmara ao defender os inte-
resses dos bairros, parece ter
virado um cordeirinho nos úl-
timos tempos defendendo o
prefeito com unhas e dentes
e esquecendo dos que o aju-

daram a galgar esse
cargo importante.

Daqui para fren-
te, ao transitar pelos
bairros, Alex Mayer
terá de explicar o
que o levou a uma
atitude tão infeliz. O
reajuste proposto
pela vereadora Ca-
rol serviria para au-

mentar as emendas impositi-
vas e, conseqüentemente as
verbas destinadas aos bairros
e a saúde.

Já a vereadora Anice Ga-
zzaoui que foi uma das vere-
adoras mais atuantes, hoje

uma das maiores defensoras
do futebol de bairro e ficara
difícil explicar aos seus elei-
tores o não aumento da re-
presentatividade por meio das
verbas impositivas.

HIPOCRISIA
Em legislaturas passadas,

quando foram aprovadas ou-
tras emendas, o ex-vereador
Edson Narizão, votou contra
os interesses do povo para
bajular o antigo prefeito. Pou-
co depois se aproveitou dos
benefícios do projeto aprova-
do pelos demais vereadores.

Se o projeto em questão
for aprovado, o mínimo que se
espera de Alex Mayer, Adnan
El Sayed e Anice Gazzaoui é
que abram mão do valor das
emendas que eles poderiam
usufruir. Do contrário, a hipo-
crisia estará falando mais alto.

Alex Mayer parece ter virado um cordeirinho do governo; Adnan El Sayed foi contra emendas que poderiam beneficiar os bairros;Alex Mayer parece ter virado um cordeirinho do governo; Adnan El Sayed foi contra emendas que poderiam beneficiar os bairros;Alex Mayer parece ter virado um cordeirinho do governo; Adnan El Sayed foi contra emendas que poderiam beneficiar os bairros;Alex Mayer parece ter virado um cordeirinho do governo; Adnan El Sayed foi contra emendas que poderiam beneficiar os bairros;Alex Mayer parece ter virado um cordeirinho do governo; Adnan El Sayed foi contra emendas que poderiam beneficiar os bairros;
Anice Gazzaoui terá argumentos para explicar o fato aos seus eleitoresAnice Gazzaoui terá argumentos para explicar o fato aos seus eleitoresAnice Gazzaoui terá argumentos para explicar o fato aos seus eleitoresAnice Gazzaoui terá argumentos para explicar o fato aos seus eleitoresAnice Gazzaoui terá argumentos para explicar o fato aos seus eleitores

OS TRÊS VEREADORES TOMARAM
CONHECIMENTO DA JUSTIFICATIVA

APRESENTADA POR CAROL DEDONATTI,
QUE ESTÁ MUITO BEM FUNDAMENTADA,

E SE BASEIA EM UMA EMENDA
CONSTITUCIONAL
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GERAL PUGILATO

Cabo Cassol passa a mão na cabeça
de assessores que armaram barraco

No final do mês de março,
dois dos assessores do Vere-
ador Cabo Cassol entraram
em luta corporal dentro do
gabinete por motivos fúteis. As
cenas de pugilato teriam sido
flagrada por funcionários da
casa de leis..

Não se sabe ainda os mo-
tivos que levaram eles a entrar
em discussão, o fato é que de-
pois de um desentendimento
banal, um chamou a mãe do
outro de "santa" e o tempo fe-
chou. Ouviram-se gritos, insul-
tos e logo em seguida o baru-
lho de socos, pontapés e muito
empurra-empurra. Alguém pe-
diu socorro e a turma do "dei-
xa disso" foi acalmou os âni-
mos dos ditos assessores que,
na falta do que fazer, decidiram
entrar em luta corporal.

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Divulgação

Dois assessores entraram em luta corporal e não foram reprimidos; dias mais
tarde um deles agrediu brutalmente um treinador no campo do Flamengo

Já no domingo 11/06/
2023, no campo do flamengui-
nho no Bairro Vila Yolanda,

durante uma partida de fute-
bol entre os times do Jardim
São Paulo e do Flamenguinho,

o assessor do vereador Cabo
Cassol, Adilson Ramão, inva-
diu o gramado e agrediu a so-

Cabo Cassol passou a mão na cabeça de assessores briguentosCabo Cassol passou a mão na cabeça de assessores briguentosCabo Cassol passou a mão na cabeça de assessores briguentosCabo Cassol passou a mão na cabeça de assessores briguentosCabo Cassol passou a mão na cabeça de assessores briguentos

O assessor Adilson Ramão ganha uma fortuna para brigar e agredir?O assessor Adilson Ramão ganha uma fortuna para brigar e agredir?O assessor Adilson Ramão ganha uma fortuna para brigar e agredir?O assessor Adilson Ramão ganha uma fortuna para brigar e agredir?O assessor Adilson Ramão ganha uma fortuna para brigar e agredir?

cos o preparador
físico do flamengo
aparentemente
sem motivo.

Brigas que
evoluem para a
pancadaria já fa-
zem parte da vida
do assessor do
Vereador Cassol,
pois já teria briga-
do várias vezes.
Adilson Ramão,
recebe um salário
bruto de R$
10.236,56 e de-
veria conhecer as
leis e a boa civili-
dade. Sendo um
funcionário pago
com o dinheiro do
povo, não deveria
sair por aí brigan-

do com colegas e agredindo
contribuintes. Mas Adilson tem
as costas largas.

O jornalista do Tribuna
Popular procurou o Vereador
Cabo Cassol para esclarecer
o episódio envolvendo os dois
assessores: "esse é dos meus,
é briguento mesmo, você não
viu nada?", respondeu o vere-
ador Cassol, indicando plena
aprovação das agressões fei-
tas pelo seu assessor.

Se as palavras de Cassol
forem levadas ao pé da letra,
o presidente da Câmara terá
de construir um octógono e
instalar um tatame para os de-
mais assessores "trocarem
gentilezas".

Vereador Cabo Cassol per-
tence a um grupo conhecido
nacionalmente como a "Banca-
da da Bala", pois representa os
policiais militares que o teriam
elegido. Também representa
aquela turma violenta de atira-
dores e colecionadores que
adoram um "pipoco".
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POLÍTICA PUGILATO

Bancada da Bala
A expressão "bancada da

bala" é freqüentemente utiliza-
da para se referir a um grupo
de vereadores ou deputados
que defendem pautas relacio-
nadas à segurança pública e
ao porte de armas. Esses par-
lamentares costumam buscar
políticas mais rígidas em rela-
ção ao combate à criminalida-
de, muitas vezes priorizando
soluções baseadas no endure-
cimento das leis e no aumento
do armamento da população.

Não é o caso do Cabo

Cassol, que fica passando a
mão na cabeça de assessores
que recebem polpudos venci-
mentos, promovem barraco
na Câmara e agridem pessoas
no campo de futebol.

A bancada da bala tem
sido objeto de discussões aca-
loradas na sociedade, pois
suas propostas podem gerar
controvérsias e impactos sig-
nificativos no campo da segu-
rança e dos direitos humanos.

A atuação da bancada da
bala nas Câmaras de Verea-

dores é marcada por uma pos-
tura firme em defesa dos inte-
resses dos setores mais con-
servadores e daqueles que se
sentem ameaçados pela crimi-
nalidade. Os membros desse
grupo costumam buscar a fle-
xibilização do Estatuto do De-
sarmamento, visando ampliar
o acesso às armas para a po-
pulação civil. Além disso, ten-
dem a defender o fortaleci-
mento das forças de seguran-
ça, o aumento de investimen-
tos na área e a adoção de

medidas mais rigorosas con-
tra crimes violentos.

No entanto, a bancada da
bala também é alvo de críticas
por parte de setores que en-
xergam suas propostas como
um retrocesso na construção
de políticas de segurança mais

eficientes e inclusivas. Argu-
menta-se que o foco excessi-
vo no armamento individual
pode agravar a violência e as
desigualdades sociais, em vez
de solucionar os problemas
estruturais que geram a crimi-
nalidade.

Pancadaria e socos enoja os
eleitores do Vereador Cabo Cassol
"O que não se resolve na conversa, resolve no soco ou na bala?".
Seria esse o lema do vereador Cabo Cassol?

Ao instigar seus assessores
a praticar cenas de pugilato,
Cabo Cassol deveria saber
que está na contramão da his-
tória. A humanidade inteira
prega a paz e a solidariedade
e esse vereador que recebe
dos cofres públicos fica incen-
tivando a violência.

"O que não se resolve na
conversa, resolve no soco ou
na bala?". Seria esse o lema
do vereador Cabo Cassol?

A atitude de Cassol em
passar a mão na cabeça dos
meninos, poderia ser objeto de
um procedimento do Conse-
lho de Ética, mas isso dificil-
mente vai ocorrer porque o
próprio Cassol faz parte do
Conselho.

Esse vereador deve ter es-
quecido o que aprendeu quan-
do estava na Academia de
Polícia, de que não se deve
usar e nem incentivar a violên-
cia. Ou será que ele foi um
soldado PM que utilizava da
violência em suas atribuições?

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Divulgação

ELEITORES
O Tribuna Popular ouviu

algumas pessoas que se decla-
raram abertamente de ter vo-
tado para o Cabo Cassol nas
eleições de 2020. As criticas
foram realmente fortes e se
não haver uma reflexão por
parte do vereador, a decadên-

cia eleitoral não o poupará nas
próximas eleições municipais.

No Bairro Jardim São Pau-
lo uma eleitora disparou "Eu
votei no Cabo Cassol, afinal eu
achava que ele fazia um belo tra-
balho junto aos jovens no cam-
po de futebol do Jardim São
Paulo, mas essa de a cada dia

mais agressões acontecendo em
todos os campos. O vereador
está fazendo o contrário do que
eu pensava, acho isso uma ver-
gonha dele e da equipe dele".

Já um das pessoas que
presenciaram a pancadaria
promovida pelo assessor do
vereador no campo de futebol

do flamenguinho, foi mais di-
reto "É nojento ver um verea-
dor e seus asseclas agredindo
outras pessoas por bel prazer,
não é a primeira vez que isso
acontece, o Tussi já teria agre-
dido outras pessoas, tudo
deve estar acontecer com aval
do vereador Cassol".
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Todos os vereadores são a favor
do passe livre para estudantes"
Com dinheiro do povo, prefeito já pagou mais de R$ 20 milhões em menos de
um ano para empresa de ônibus. Dinheiro é suficiente para bancar a gratuidade

PASSE LIVRE

"Todos os vereadores são
a favor do passe livre para os
estudantes". A afirmação é do
vereador Marcio Rosa
(PSD), segundo vice-presi-
dente da Câmara de Foz do
Iguaçu. Com a resposta da
prefeitura a um ofício da Pre-
sidência do Legislativo, o pro-
jeto de isenção da tarifa para
a classe estudantil tramitará,
a partir desta semana, em re-
gime de urgência. Pela Lei
Orgânica do Município, a
Câmara tem prazo de 45 dias
a partir da apresentação do
projeto (dia 7), mas a vota-
ção pode ocorrer ainda neste
mês.

O presidente da Câmara,
João Morales (União Brasil)
também reforçou que os ve-
readores são a favor do pas-
se livre e não só para os es-

tudantes, mas para toda a
população tendo em vista a
fortuna com que o Município
subsidia o serviço. Além do
valor da tarifa (R$ 3,5
milhões/mês), a pre-
feitura vem repassan-
do, na forma de sub-
sídio, aproximada-
mente R$ 1,5 milhão
por mês para a em-
presa operadora. Em
pouco mais de um
ano foram aproxima-
damente R$ 20 mi-
lhões a mais de sub-
sídio - fortuna é suficiente
para bancar a gratuidade.

"PASSE LIVRE NÃO
TEM NADA A VER

COM ESTARFI"
João Morales voltou a re-

bater a tentativa de vincula-
ção do aumento nos valores
do Estarfi com o passe livre.
"O povo já está pagando o

passe livre. Querem cobrar
duas vezes? Não tem nada
a ver uma coisa com a outra
até porque o aumento foi fei-

to pelo prefeito, via decre-
to, sem passar pela Câma-
ra", disse.

O presidente do Legislati-
vo ressaltou que ele e os ve-
readores Galhardo (Republi-
canos), Marcio Rosa (PSD)
e Cabo Cassol (Podemos)
entraram com um projeto para
suspender o aumento do Es-
tarfi. O texto está tramitando.

"A proposta do passe li-
vre é outro projeto, a parte,
que iremos debater e votar.
De início, a presidência,

usando das prerro-
gativas, enviou ofí-
cio à Prefeitura soli-
citando informa-
ções. Com a res-
posta ao ofício, o
projeto entrará em
tramitação em regi-
me de urgência se-
guindo o rito normal,
assim como ocorre
com todos os pro-

jetos", explicou o presidente.

VEREADOR CRITICA
TRANSPORTE MAIS CARO E

COM MENOS ÔNIBUS
O pronunciamento do ve-

reador Marcio Rosa sobre o
transporte coletivo aconteceu
durante a sessão da última
quinta-feira (15) sendo
acompanhado pelos demais.

Da Redação com assessoria
Foto: Christian Rizzi

Defendeu o passe livre para
todos. "A cidade inteira está
pagando para a empresa R$
10 por quilômetro rodado.
No antigo consórcio era R$
4,40 e a prefeitura rompeu o
contrato elevando para R$
7,50 e agora para R$ 10. Só
nesse último, aumentaram em
praticamente 50% do valor
anterior", denunciou.

Segundo o vereador, an-
tes eram 130 ônibus e ainda
havia cobrador. "Agora redu-
ziram para 90 ônibus e o
Município pagando em torno
de R$ 20 milhões por ano de
subsídio para o transporte. E
ainda querem vincular o pas-
se livre ao Estarfi. Não tem
nada a ver. Estão com des-
culpas, pois o aumento do
Estarfi é para a empresa que
controla o serviço porque ela
ganha uma comissão daque-
les valores arrecadados", co-
mentou Marcio Rosa.

COM A RESPOSTA DA PREFEITURA A
UM OFÍCIO DA PRESIDÊNCIA DO

LEGISLATIVO, O PROJETO DE ISENÇÃO
DA TARIFA PARA A CLASSE ESTUDANTIL
TRAMITARÁ, A PARTIR DESTA SEMANA,

EM REGIME DE URGÊNCIA
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No desespero, Bobato ataca a Câmara e
enfurece vereadores aliados do Prefeito

O fim de carreira, Nilton
Bobato, secretário de Admi-
nistração e principal interes-
sado no continuísmo de po-
der na prefeitura de Foz do
Iguaçu meteu os pés pelas
mãos e aumentou os proble-
mas do prefeito Chico Brasi-
leiro na Câmara. Inquieto com
a impopularidade do Gover-
no, ele resolveu, desnecessa-
riamente, chutar a canela dos
vereadores num ato de abso-
luto desespero para se pro-
mover em cima do pretenso
passe livre para estudantes.

Nesse projeto nem ele,
nem o prefeito sabem de onde
vão tirar os recursos para fi-
nanciar. Pela rede social, ao
passar a idéia de que o passe
livre estava emperrado na
Câmara, Bobato atirou a
esmo e acertou a cabeça da
base aliada do prefeito no
Legislativo que agora tem
mais um motivo para pular do
barco que se afunda. Os ve-
readores governistas e os de-
mais foram todos ofendidos
pelo secretário e principal
bate pau do prefeito Chico.

Na verdade o tal projeto
foi protocolado no dia 7 de
junho e o presidente João
Morales, usando das prerro-
gativas previstas na Lei Or-
gânica, solicitou informações.
Bastava o Executivo respon-
der, porém Bobato foi nas
redes sociais atacar o presi-
dente e por conseguinte todo
o Poder Legislativo.

Nos bastidores, os asse-
clas correram para apagar o
incêndio dizendo que o boçal
Nilton Bobato agiu por con-

ta, sem o aval do pre-
feito. Já era tarde de-
mais. Dos muitos ve-
readores da base,
apenas Alex Meyer, o
líder do prefeito, fa-
lou em defesa do Go-
verno, conseguindo
com isso, se afundar
ainda mais no desgas-
te dele e na vertiginosa impo-
pularidade.

"A CÂMARA NÃO É UM
PUXADINHO DO

EXECUTIVO", DISSE O
PRESIDENTE JOÃO

MORALES
Na abertura da sessão de

segunda-feira, dia 19 de ju-
nho, o  presidente da Câma-
ra, João Morales, afirmou:

"Quem olhar para a minha
história e para minha condu-
ta nesta Casa de Leis vai sa-
ber que sempre me posicionei
em favor da população. Nin-
guém aqui está contra o passe
escolar. O que existe é uma
manobra para tentar jogar con-
tra os vereadores. Estamos tra-
balhando para que o direito ao
passe livre seja constituído e as-
segurado dentro da legalidade.

PASSE LIVRE

Secretário braço direito do prefeito zombou do Poder Legislativo,
pois estava acostumado a mandar projetos e todos dizerem amém
Da Redação com assessoria
Foto: Reprodução

A cobrança ao Executivo é
séria porque ninguém brinca
de ser vereador".

"É UMA CANALHICE DO
PODER EXECUTIVO"

João Morales prosseguiu:
"Essa Casa de Leis não é um
puxadinho do Executivo. É
um Poder Independente e o
passe livre tem sim o apoio
de todos os vereadores. Não

há demora (o pra-
zo previsto na Lei
Orgânica é de 45
dias), nem má fé
de nenhum verea-
dor aqui. Temos
prazo regimental e
isso segue normal-
mente. O que está
acontecendo é

uma canalhice do Poder Exe-
cutivo tentando jogar estudan-
tes contra essa casa de leis.
Não vamos aceitar".

O projeto do passe livre
começa a tramitar normal-
mente nesta semana. Com a
atitude intempestiva, típica de
um moleque, Bobato conse-
guiu sim aumentar o desgaste
do prefeito perante aos vere-
adores e à sociedade.

NESSE PROJETO NEM ELE, NEM O PREFEITO SABEM DE ONDE
VÃO TIRAR OS RECURSOS PARA FINANCIAR. PELA REDE SOCIAL,
AO PASSAR A IDÉIA DE QUE O PASSE LIVRE ESTAVA EMPERRADO
NA CÂMARA, BOBATO ATIROU A ESMO E ACERTOU A CABEÇA DA
BASE ALIADA DO PREFEITO NO LEGISLATIVO QUE AGORA TEM
MAIS UM MOTIVO PARA PULAR DO BARCO QUE SE AFUNDA
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O que é Biorressonância Quântica e
o que ele pode ajudar a saúde humana

Esta técnica, permite a detecção do estado
funcional do corpo humano, rastreando minuci-
osamente condições anormais nos tecidos, célu-
las, estruturas de DNA, moléculas ou órgãos.
Quando uma célula está saudável, ela gera im-
pulsos elétricos e seu sinal é harmonioso e res-
soa de forma livre com outras células do corpo.

O exame de biorressonância verifica a com-
patibilidade do organismo com alimentos, assim
como a detecção de metais tóxicos e radiações
no campo bioelétrico / energético do paciente.

A Biorressonância Quântica  processa  um
diagnóstico não invasivo, rápido e indolor, que
informa acerca do estado atual do funcionamen-
to dos diferentes órgãos e sistemas do corpo.

Os resultados são específicos, fáceis de ana-
lisar e interpretar, permitindo a identificação de
desequilíbrios atuais e ainda a prevenção de pro-
blemas futuros.

Da assessoria
Foto: Divulgação

O exame de biorressonância verifica a compatibilidade do
organismo com alimentos, assim como a detecção de metais
tóxicos e radiações no campo bioelétrico / energético do paciente

Quais as áreas do corpo são
analisadas?

A análise permite identificar desequilíbri-
os dos diferentes sistemas do corpo huma-
no, entre os quais, o neurovegetativo, car-
diovascular, digestivo, endócrino, urogeni-
tal, emocional (nível de stress, entre outros.

Áreas analisadas:
 Cardiovascular e cerebrovascular;
 Função gástrica/intestinal;
 Função hepática;
 Função do intestino grosso;
 Função da vesícula biliar;
 Função do pâncreas;
 Função renal;
 Função pulmonar;
 Nervos cerebrais;
 Doença óssea;
 Densidade mineral óssea;
 Doença óssea reumatóide;
 Açúcar no sangue;
 Qualidade física básica;
 Toxinas;
 Próstata (masculino);
 Função sexual masculina;
 Ginecologia (feminino);

 Pele;
 Sistema Endócrino;
 Sistema Imunológico;
 Mama (feminino);
 Vitamina;

 Aminoácidos;
 Índice de crescimento ósseo;
 Olhos;
 Metais pesados;
 Alergias;
 Tiróide.

Quais são as vantagens do
diagnóstico quântico?

 Baixo Custo
 Rápido, indolor e não invasivo
 Complemento à observação clínica sim-

ples
 Sugestão de exames complementares

de diagnóstico

Como funciona o exame de
diagnóstico quântico?

O Analisador Quântico mede mais de
12000 frequências do corpo humano. As
Células saudáveis emitem frequências de
uma forma previsível, enquanto células  não

saudáveis produzem os impulsos de forma irregu-
lar, gerando leituras diferentes.

O analisado, após o teste, deverá procurar os
profissionais de cada segmento aim de ser acom-
panhado e/ou, examinado.
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Dep. Marcio Pacheco participa em Foz, do
encontro regional e filiação do Gen. Silva e Luna

O auditório do Hotel Re-
canto Cataratas, em Foz do
Iguaçu (PR), estava lotado
para o Encontro Regional do
Republicanos Paraná, realiza-
do no último sábado (10). O
evento, marcou a filiação do
ex-presidente da Petrobras e
ex-presidente da Itaipu Bina-
cional, o General Joaquim Sil-
va e Luna ao partido. O even-
to, realizado no dia em que se
comemora o aniversário da
cidade de Foz do Iguaçu, faz
parte de um importante pro-
cesso de fortalecimento e de-
senvolvimento do Republica-
nos em todo o Brasil, visando
às eleições 2024.

O deputado estadual Mar-

Da assessoria
Fotos: João Guilherme

cio Pacheco, em seu discur-
so, salientou a importância de
mantermos a esperança, sen-
timento que nos mantém vivos.
“Mesmo que o resultado das
eleições presidenciais não seja
o que nós desejávamos, não
significa que o mundo acabou.
O mundo não acabou! Tudo
passa, e eles vão passar. Co-
meçarão a passar pelas elei-
ções municipais do ano que
vem se nós tivermos a sabe-
doria de elegermos prefeitos
como o que vamos eleger em
Foz do Iguaçu, o General Sil-
va e Luna, que representa a
esperança para Foz do Igua-
çu, que representa a esperan-
ça para a região oeste e que
veio somar ao Republicanos”.

Em sua fala, Pacheco rela-
tou os motivos que fizeram  fi-

liar-se ao partido Republica-
nos. Foram itens do manifesto
do partido que dizia o seguin-
te: ” Nós do Republicanos so-
mos um movimento político
conservador fundamentado
nos valores cristão, reconhe-
cemos a família como alicerce
da sociedade, preservamos a
soberania nacional, a livre ini-
ciativa e a defesa da proprie-
dade privada. Esse sou eu!”,
relembrou.

Durante seu discurso de fi-
liação, o General Silva e Luna
agradeceu a oportunidade de
se filiar ao Republicanos no
município paranaense, onde já
estava desde o começo da se-
mana se reunindo com figuras da
cidade. “Estamos dando o pri-
meiro passo naquilo que, pre-
tendo, seja uma longa e exitosa

caminhada. Vou pedir a todos,
que tem o mesmo pensamento
que o meu, que procure aderir,
desde já, para seguirmos juntos
nessa caminhada. Pretendemos
explorar o que temos de poten-
cial, juntar vontades e ações e
seguirmos juntos”.

O presidente estadual do
partido, Valdemar Bernardo
Jorge, afirmou que os valores
cristãos e por reconhecer a
família como base da socieda-
de, foram itens que traíram o
General para o partido. ” Per-
cebi que precisava fazer uma
escolha na vida, ou eu ficava
quieto com o que estava acon-
tecendo no país ou me filiava
num partido. Nesse momento
então escolhi me filiar ao Re-
publicanos porque temos a ca-
racterística de sermos família.

Vários outros partidos de di-
reita procuraram o General
Silva e Luna, mas ele também
escolheu o Republicanos. Ge-
neral, muito obrigado. Sua
presença valoriza ainda mais o
Republicanos e fortalece nos-
so compromisso com o desen-
volvimento do Brasil”.

Também estiveram presen-
tes no local, importantes lide-
ranças estaduais do partido,
como os deputados estaduais
Alexandre Amaro (Republica-
nos-PR), Cantora Mara Lima
(Republicanos-PR); o presi-
dente do Republicanos de Foz
do Iguaçu, Sidney Prestes; do
ex-deputado federal Aroldo
Martins (Republicanos-PR);
além de outras importantes
personalidades do estado e da
região oeste.

Pacheco abona Ficha de Filiação de Silva e LunaPacheco abona Ficha de Filiação de Silva e LunaPacheco abona Ficha de Filiação de Silva e LunaPacheco abona Ficha de Filiação de Silva e LunaPacheco abona Ficha de Filiação de Silva e Luna

Deputado Marcio Pacheco, General Silva e LunaDeputado Marcio Pacheco, General Silva e LunaDeputado Marcio Pacheco, General Silva e LunaDeputado Marcio Pacheco, General Silva e LunaDeputado Marcio Pacheco, General Silva e Luna
e Valdemar Bernardo Jorgee Valdemar Bernardo Jorgee Valdemar Bernardo Jorgee Valdemar Bernardo Jorgee Valdemar Bernardo Jorge

O evento, realizado no dia em que se comemora o aniversário de Foz
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Conhecer e visitar as Ca-
taratas do Iguaçu é uma ex-
periência visual estonteante,
que desperta diferentes emo-
ções nas pessoas do mundo,
as quais diariamente visitam a
Maravilha Mundial da Natu-
reza, na cidade de Foz do
Iguaçu, fronteira com a Ar-
gentina. A percepção do pas-
seio pode ser ainda mais in-
tensa e completa se o visitan-
te ficar atento aos outros sen-
tidos que ele estimula. Como
foi o caso de Carlos Cezare,
que decidiu voltar ao Parque
Nacional do Iguaçu, diversas
vezes, para registrar os sons
que se pode ouvir na unidade
de conservação.

Os sons possuem uma ri-
queza de detalhes a cada ins-
tante do passeio. Da rarida-
de do barulho das quedas-
d'água na Passarela das Ca-
taratas à descoberta de sons
da trilhas do Parque Nacio-
nal do Iguaçu. Apaixonado
pela sonoridade da natureza,
Carlos Cezare dedicou sete
meses para captar os sons
que as pessoas podem escu-
tar nas áreas abertas para a
visitação pública.

"Quando você se escuta,
você consegue perceber que
há muito mais história do que
você consegue ver. Isso ajuda
a complementar o que você

Uma visita ao Parque Nacional
do Iguaçu guiada pelos ouvidos
Morador de Foz do Iguaçu lança projeto sonoro: "Cataratas do Iguaçu - Visitando com os Ouvidos"
Da assessoria
Fotos: Divulgação

viu. O canto da cigarra, o som
da chuva e da movimentação
dos animais. Tudo isso envol-
ve a vivência e o momento que
você estava sentindo", revela
Carlos Cezare.

Do prazer veio a vontade
de compartilhar a experiência,
destaca o visitante. O objeti-
vo da gravação é também le-
var o material para a internet.
Tanto para as pessoas que já
vivenciaram o local como para
aquelas que ainda não tiveram
a oportunidade e para as pes-
soas que não conseguem ver.
"Quero levar também às pes-
soas que não podem enxergar.
Quero que elas possam sentir
como é rico e poderoso os
sons deste lugar."

"Cataratas do Iguaçu -
Visitando com os

Ouvidos."
O projeto sonoro pode ser

escutado nas principais plata-
formas de áudio (links dispo-
níveis no final do texto).  Uma
sugestão é ouvir com calma ou
com o objetivo de relaxar. De
acordo com Carlos Cezare, o
melhor lugar para viver essa
experiência é onde você pode
escutar relaxado. "Em casa,
no sofá, na cadeira. Aonde se
sinta confortável. Coloque
para tocar e imagine o que
está acontecendo."

Ao escutar todos os sons
do projeto, a próxima visita no
Parque Nacional do Iguaçu

poderá terá um novo sentido.
É uma oportunidade de ouvir
o que a natureza tem a contar,
como se fosse a sua própria
voz. Muito mais que apenas
admirar a beleza estética e sua
magnitude sonora.

Como surgiu a
inspiração

Em uma gravação de sons
no interior de São Paulo, Car-
los indagou: "Como é visitar
pelo som as Cataratas?" Ele
conta que essa dúvida não
saia mais da sua cabeça. "Es-
tava escutando o som do ven-
to na cana-de-açúcar e me
veio essa questão. Como é
visitar as Cataratas do Igua-
çu com os ouvidos? Desde a
entrada, no Centro de Visi-
tantes, e ir seguindo o pas-
seio, pelos ônibus, caminhan-
do pela trilha, registrando to-
dos os barulhos."

Cezare queria gravar o
som de todo o passeio. Fo-
ram meses de gravação, e o
resultado rendeu sete horas
musicais com: Cataratas do
Iguaçu - Visitando com os
Ouvidos. "Cada som é como
uma orquestra, em que há
uma combinação de instru-
mentos que se encaixam per-
feitamente na harmonia da
vida e do próprio espaço. Em
alguns momentos da capta-
ção, é possível sentir as pes-
soas caminhando, uma cigar-
ra cantando ou até mesmo

uma chuva chegando."
O projeto foi dividido em

35 áudios de todo o circuito
de visitação, com diferentes
experiências. "O mais marcan-
te para mim foi gravar a chuva
nas Cataratas, momento que
nunca tinha vivenciado antes.
Nenhum som é igual ao outro,
todos os dias algo muda. É
realmente impressionante."

A diversidade dos áudios
passa por diferentes momen-
tos, contemplando o trajeto no
ônibus, logo no início do pas-
seio, envolvendo experiências
específicas, como caminhar
sobre folhas secas na trilha. O
público encontrará sons rela-
xantes das quedas, a chuva
caindo, a presença de cigar-
ras e o cantarolar dos pássa-
ros, entre outras surpresas.

Perfil
Carlos Cezare é apaixona-

do pela sonoridade e beleza
cênica do Parque Nacional do
Iguaçu. Ele é morador de Foz
do Iguaçu, tem formação em
Cinema pela Universidade
Federal Latino-Americana
(Unila) e atua no setor de au-
diovisual na região das Três
Fronteiras. (Urbia Cataratas -
Parque Nacional do Iguaçu)

Escute o projeto:
https://bra.lu/Spotfy
https://bra.lu/YoutubeMusic
https://bra.lu/AppleMusic
https://bra.lu/AmazonMusic

Mais informações
www.cataratasdoiguacu.com.br
contato@catarataspni.com.br
Telefone: +55 (45) 3521-4400

Canais nas redes sociais
Telegram: @cataratasdoiguacu
Facebook: @CataratasDoIguacu
Instagram: @CataratasdoIguacu
Twitter: @CataratasBrasil
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Ele é brasileiro
O lateral-esquerdo Emerson Palmieri, do

West Ham da Inglaterra, é o primeiro jogador
da história a conquistar todas as competições
da Uefa, 5 até o momento.  Palmieri que é na-
turalizado italiano ganhou pela Azurra a Euro-
copa de 2020, e as demais competições to-
das por clubes.  O lateral ítalo-brasileiro foi
revelado pelo Santos no ano de 2011 e atuou
no peixe até 2014. Na sequência foi para o
Palermo da Itália, depois para a Roma, onde
foi bem e como prêmio se naturalizou italiano
e começou a defender a seleção Italiana.

Logo na sequência foi para o Chelsea da
Inglaterra, clube no qual ficou por 4 tempo-
radas, saindo para o Lyon da França jogou
por lá uma temporada, e retornou a Inglater-
ra para atuar no West Ham. O jogador de 28
anos conquistou a Conference League, no
início desse mês tornando-se assim o cam-
peão de todas as competições da Uefa, sen-
do o único atleta até o presente momento
alcançado esse feito.
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EUROPA LEAGUE 2019

EUROCOPA 2020

CHAMPIONS LEAGUE 2021

SUPERCOPA 2021

CONFERENCE LEAGUE 2023

CONFIRA A LISTA DE TODAS AS
COMPETIÇÕES CONQUISTADAS

10 anos depois de ter chego em uma final o
Uruguai enfim conquistou o Mundial Sub 20

Futebol No Mundo

Em 2013, a geração Uruguaia co-
mandada por De Arrascaeta, Nico Lo-
pez, Diego Laxalt, Guillermo Varela, Lu-
cas Olaza, Diego Rolán, Gastón Silva
entre outros bateu na trave perdendo
para a França de Aréola, Lucas Digne,
Florian Thauvin, Kurt Zouma, Dimitri
Foulquier, Paul Pogba ETC. A final em
Istambul terminou 0x0, e nos pênaltis
os europeus venceram por 4x1. Mas
em 2023 o Uruguai novamente chegou
a mais uma final e dessa vez conquis-
tou pela primeira vez na sua história a
Copa do Mundo Sub-20 vencendo a
Itália por 1x0, com o gol de Luciano
Rodríguez. A Celeste já tinha chego na
final em 1997, na Malásia perdendo o
título para Argentina.
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Em maio do ano passado, o polêmico ata-
cante francês do PSG, Kylian Mbappé, deu
uma forte entrevista para a TNT Sports, "O
futebol sul-americano não é tão avançado
quanto na Europa. Por isso quando você olha
para as últimas Copas sempre são os euro-
peus que ganham". Finalizou o atleta.

Mas os sul-americanos responderam
dentro de campo essa declaração polêmica
do astro francês. No final do ano passado a
Argentina conquistou a Copa do Mundo no

As seleções sul
americanas são as donas
do futebol Mundial
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FINALÍSSIMA -
2022 E COPA DO

MUNDO 2022

OLIMPÍADAS - 2016 E
2020 - COPA DO MUNDO

SUB-17 - 2019

COPA DO
MUNDO

SUB 20 - 2023

Catar, antes disso no meio do ano passado já
tinha goleado a Itália na final da Finalíssima
em Wembley na Inglaterra por 3x0.

A seleção brasileira conquistou as duas úl-
timas olimpíadas em 2016 e 2020, e também
a última Copa do Mundo Sub-17 no ano de
2019.

Agora no último dia 11   foi a vez da Celes-
te Olímpica, o Uruguai ganhou da Itália por
1x0 a final da Copa do Mundo Sub-20, com-
petição que foi disputada na Argentina.
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GERAL POLÍTICA

Acifi e lojistas se posicionam contra
o aumento abusivo do Estarfi
Da Redação com assessoria
Foto: Divulgação

Câmara Municipal de Foz do Iguaçu reuniu Associação Comercial, OAB, lojistas e estudantes

Em reunião articulada
pelo presidente, João Mora-
les (União Brasil), a Câmara
de Foz do Iguaçu chamou na
tarde de segunda-feira, 19 de
junho, representantes da As-
sociação Comercial e Em-
presarial, OAB, estudantes e
núcleos de lojistas da Aveni-
da Brasil e Vila Portes. Na
pauta, o debate sobre o au-
mento no Estacionamento
Regulamentado decretado
pelo prefeito e a proposta de
Passe Livre no transporte
coletivo. Ficou esclarecido
que os projetos sobre Estarfi
e Passe Livre são distintos e
caminham em paralelo.

O presidente da Acifi,
Danilo Vendrúsculo, afirmou
que a entidade se posicionou
contra o reajuste do Estarfi
nos patamares decretados.
Os comerciantes da Avenida
Brasil e Vila Portes também
se manifestaram contrários,
especialmente no que se re-
fere aos 200% no valor da
quitação do aviso de irregu-
laridade.

"O que buscamos é a ro-
tatividade, mas conseguiram
piorar. Teve uma senhora

que teve que pagar 60 reais
porque não tinha o aplicati-
vo. Tem ainda os paraguaios
ou argentinos sendo penali-
zados. Estão acabando com
o movimento dos clientes na
Brasil", disse o lojista Adil-
son Camargo. Ele defende
redução dos valores da re-
gularização do aviso.

Ao lado de João Morales
também participaram os ve-
readores Galhardo (Republi-
canos), Cabo Cassol (Pode-
mos), Marcio Rosa (PSD),
Yasmin Hachem (MDB),

Kalito Stoeckl (PSD) e Ad-
nan El Sayed (PSD).

PROJETO PREVÊ
SUSPENSÃO DO

AUMENTO
Quanto ao Projeto de

Decreto Legislativo que sus-
pende o aumento de até
200% no Estarfi, decretado
pelo Executivo, o plenário
aguarda o parecer final da
Comissão Mista. O relator
do projeto na Comissão, ve-
reador Adnan El Sayed
(PSD), solicitou informações

ao Executivo para funda-
mentar o parecer e segue
aguardando o retorno.

O projeto foi protocola-
do no dia 5 de junho e o pra-
zo para votação (regime de
urgência) é de 45 dias. "A
gente percebe pelos repre-
sentantes do comércio, Aci-
fi, OAB e os núcleos empre-
sariais que eles não concor-
dam com o reajuste do Es-
tarfi na forma decretada pelo
prefeito. Solicitei às entida-
des que tragam esse posici-
onamento por escrito para

fundamentarmos ainda mais
o nosso projeto, que suspen-
de o aumento", afirmou o
presidente da Câmara.

Sobre a tentativa de vin-
cular o aumento no serviço
de estacionamento à gratui-
dade de transporte para es-
tudantes, João Morales dis-
se que o Executivo precisa
apresentar outra fonte de re-
cursos, conforme exposto
pelas entidades e núcleos
empresariais.

PROJETO DO PASSE
LIVRE ENTRARÁ EM

TRAMITAÇÃO
O Presidente João Mora-

les (União Brasil) tranquilizou
os estudantes reforçando que
todos os vereadores são fa-
voráveis à gratuidade do
transporte. Confirmou que o
projeto do Passe Livre será
recepcionado em plenário na
sessão de quarta-feira, dia
21, e seguirá o trâmite nor-
mal. Pela Lei Orgânica (arti-
go 48) o prazo para votação
é de 45 dias, mas deve ocor-
rer antes.

O projeto do Executivo
chegou no dia 7 de junho. O
presidente João Morales so-
licitou informações ao Exe-
cutivo assim como procedeu
em projetos anteriores. Usou
das prerrogativas assegura-
das pela Lei Orgânica (ART.
24, XI) onde consta: "Com-
pete ao Presidente da Câma-
ra Municipal, além de outras
atribuições estabelecidas no
Regimento Interno: (...) Man-
dar prestar informações por
escrito e expedir certidões
requeridas para a defesa de
direitos e esclarecimento de
situações"

Com a resposta do Exe-
cutivo, o projeto iniciará tra-
mitação a partir de quarta-
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